

# Pressemitteilung

## Gold für das Genusskonzept des Tobias-Hauses

- **Ahrensburger Pflegeheim auf der Leitmesse „Altenpflege“ ausgezeichnet**
- **Heimleiterin Christine Berg nimmt Preis am 03.04.2019 in Nürnberg entgegen**

Nürnberg – Das Tobias-Haus erhält das goldene Siegel „Botschafter emotionaler Genuss“, verliehen von dem Verpflegungs-Großhändler Transgourmet. Im Wettbewerb „Vom Kostenfaktor zum Glücksfaktor – Wettbewerb für emotionale Genusskonzepte in der Seniorenverpflegung“ setzte sich das Ahrensburger Pflegeheim gegen rund 65 Pflegeeinrichtungen aus dem gesamten Bundesgebiet durch und belegte einen von drei ersten Plätzen.

„Im Tobias-Haus gehen wir auf die individuellen Ernährungswünsche und -bedürfnisse unserer Bewohner ein, um ihnen trotz ihrer Pflegebedürftigkeit ein genussvolles Leben zu ermöglichen“, sagt die Heimleiterin Christine Berg, die den Preis auf der Leitmesse „Altenpflege“ am Mittwoch (03.04.2019) in Nürnberg zusammen mit der Gartentherapeutin Jana Morche entgegennahm. „Die Auszeichnung bestätigt, dass unser ganzheitliches Genusskonzept die Lebensqualität im Alter deutlich verbessert. Umso mehr bedauern wir, dass die Kostenträger hierfür nicht ausreichend Mittel zur Verfügung stellen.“

Die Jury zeigte sich insbesondere beeindruckt von dem Sinnesgarten für Menschen mit Demenz im Tobias-Haus sowie von der „Grünen Stunde“ – dem Angebot einer Gartentherapeutin, bei dem sich die Bewohner mit Nutzpflanzen auseinandersetzen und gemeinsam Speisen oder Pflegeprodukte aus Obst, Gemüse und Kräutern herstellen. Als Preis erhält das Tobias-Haus ein professionelles Kommunikationspaket, bestehend aus einem Image-Film und Foto-Aufnahmen.

Für die Auszeichnung hatten sich mehr als 65 Pflegeeinrichtungen aus ganz Deutschland beworben. Die sechs bestplatzierten präsentierten ihr Genusskonzept bei der „Altenpflege“. Das Ahrensburger Tobias-Haus, das Jakob-Sigle-Heim in Kornwestheim und die Belia Seniorenresidenz Schalke in Gelsenkirchen erhielten das goldene Siegel „Botschafter emotionaler Genuss“, die übrigen drei bekamen das Siegel in Silber.

Weitere Informationen zum Wettbewerb finden Sie hier: <http://www.kochen-fuer-senioren.de/>

Gern können Sie das angehängte Foto im Rahmen der Berichterstattung verwenden:

Bildunterschrift: Ausgezeichnet auf der „Altenpflege“: Heimleitung Christine Berg (links) und Gartentherapeutin Jana Morche (Foto: Gregor Ott/GVO Media)

Nürnberg, den 3. April 2019

Kati Borngräber

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Telefon 04102 / 806 – 0, Fax – 555

[presse@tobias-haus.de](mailto:presse@tobias-haus.de)

[www.tobias-haus.de](http://www.tobias-haus.de)

Tobias-Haus Alten- und Pflegeheim gGmbH

Am Hagen 6

22926 Ahrensburg